

## Aviron (skiff) : Mathias Raymond poursuit sa route

En lice dans la 4<sup>ème</sup> série éliminatoire en skiff (aviron), Mathias Raymond a assuré l'essentiel. Sur le bassin d'eau de Shunyi, au couloir n°5, dans des conditions vraiment pas évidentes du tout (chaleur asphyxiante), le jeune Monégasque reconnaît : *« Je n'étais pas du tout en pleine possession de mes moyens, mais j'ai fait ce qu'il fallait faire... »*. Pas au mieux de sa forme en effet (*« certainement en raison de la fatigue accumulée les deux derniers jours. Après la cérémonie d'ouverture de vendredi, épuisante physiquement parlant, j'ai eu dû mal aussi à m'endormir car ce fut impressionnant »*), le jeune rameur livrait une analyse très clairvoyante de sa course : *« Je savais qu'il y avait deux adversaires très forts dans ma série. J'ai dû cravacher dur pour remonter mon retard »*. Au premier intermédiaire (500m), il pointait en dernière position. Au final, le résultat est là et bien là : il termine à la quatrième place de sa série (six séries en tout disputées hier), avec un temps de 7.51.69 au bout des 2000m, décrochant ainsi son précieux sésame qualificatif. Mathias poursuit donc sa route et est déjà assuré de terminer au pire 24<sup>ème</sup> (sur 33 concurrents). On retrouvera donc avec hâte et aussi une certaine impatience le Monégasque dès lundi après-midi en quarts de finale. *« Je vais bien me reposer et récupérer pour le mieux afin de retrouver ma forme optimale. »* C'est tout le mal qu'on lui souhaite...



*Rendez-vous ce lundi pour le rameur Mathias Raymond, qui s'est qualifié hier pour les 1/4 de finale.*